



Pièces	6 Pièces
Superficie	330 m²
Référence	4423178
Prix	3 250 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Sainte maxime vue mer - très belle vue mer pour cette villa construite en 2005, avec une surface d'environ 330 m² sur un jardin de 1 500 m². La villa se compose au niveau principal : entrée – salon & salle à manger ouvrant sur un patio abrité et sur une large terrasse faisant face à la mer et la piscine à débordement – terrasse en partie couverte avec coin bbq et salle à manger + salon extérieur - belle cuisine équipée – 3 chambres et 3 salles de bains. Niveau inférieur : salle de jeux et petite salle cinéma – cave à vin – lingerie – nombreux rangements et dressing supplémentaire – ...

Sainte maxime with se view - beautiful sea view for this villa built in 2005, with a living surface of around 330 sqm in a garden of 1 500 sqm. The villa is composed on the main floor: entry, living room and dining room opening onto a patio and a large, covered terrace facing the sea and the infinity edged pool. Terrace partially covered with bbq, summer dining room and summer lounge, kitchen all equipped, 3 bedrooms and 3 bathrooms. On the lower level: game's room, small cinema room, wine cellar, laundry room, lots of storage and additional dressing, independent apartment of 70 sqm with ...

BERGMANS FIRST CHOICE PROPERTIES

85 bd Sadi Carnot - 06110 LE CANNET

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

